
コーディネートという言葉がわからないので、調べたが資料中には見つけられなかったこと

最初からコーディネータとやり取りをしたので事務局員とは接触していません

コーディネータが迅速にスケジュールを決めつつ、この先スケジュール感についても
語ってくれたので、安心感が大きかったです。　ただ、最終同意確認をしているときに
隣の部屋からの医師となんらかの訴求者の会話かカウンセリングが漏れ聞こえて気になりました

何でも聞いてくれという感じで、質問しやすかったですし、今回の本筋と関係ない質問でも
専門の医師としての見解を述べてくれてありがたかったです

自己血貯血をしましたが、採取担当医師の多忙さを見るにつけ、自己血採血は献血センターの
ように医師でない人が行ってもよいのではないかと思いました



一番良かったことは自分自身の健康状態を知ることができたことで、次にこの機会にいろいろ勉強
ができたことでした。　不満は特にありませんが、精神的に負担に思ったことは連絡方法です。　私
は電話はほとんど使わないで、電子メールという手段にほぼすべて頼っているため、コーディネータ
との連絡が電話だけであることについてはかなり負担に感じました。　勤務が夜であったりすると昼
間の電話は受けにくく、この辺が電子メールが使えると個人的には大変よかったと思います
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